

EINGANG

25. NOV. 2015



Schülerinnen und Schüler der  
Waldhofschule Templin  
Röddeliner Straße 36  
17268 Templin

25. November 2015

Liebe Schülerinnen und Schüler der Waldhofschule,

wir haben am Tag der Kinderrechte an einer großartigen Veranstaltung in Eurer Schule teilnehmen dürfen. Dafür möchte ich mich, auch im Namen von Herrn Uwe Thommes, dem Leiter der Arbeitsgruppe Frankfurt herzlich bedanken.

Nicht nur wir zwei UNICEF-Mitarbeiter, sondern auch die beiden Bundestagsabgeordneten Herr Zierke und Herr Koeppen haben erleben dürfen, dass Euch die Kinderrechte wichtig sind. Mehr noch, Ihr habt dafür Sorge getragen, dass die Kinderrechte verstanden und immer mehr bekannt werden. Das ist sehr wichtig, dann nur wenn sie bekannt sind, können sie auch umgesetzt werden. Und Ihr habt unsere Politiker daran erinnert, dass Kinder Rechte haben. Auch das ist sehr wichtig, damit die Kinderrechte bei den vielen politischen Entscheidungen nicht in Vergessenheit geraten. Ihr habt euch also sozusagen als Botschafter für die Kinderrechte betätigt.

Noch mehr, Ihr habt eine Partnerschule in Bugamba und unterstützt die Kinder der Schule mit Maßnahmen, die erst durch Eure Spendenaktionen möglich werden. Also macht Ihr Euch auch für die Umsetzung der Kinderrechte in Bugamba stark.

Wir sind tief beeindruckt nachhause gefahren und werden Euren Tag der Kinderrechte nicht so schnell vergessen. Ihr könnt stolz auf Euch sein!

Danke, wir wünschen Euch eine schöne Vorweihnachtszeit.  
i.A. Elke Bumiller-Krause

**UNICEF-Team Eisenhüttenstadt**  
Telefon: 033656 / 416 599  
Email: bumiller-krause@gmx.de